

Alejandra Rechou, ganadora de la beca de posgrado de la Fundación Caixa Rural Galega Tomás Notario

Vacas

La entidad bancaria financiará su matrícula en el máster en Ciencia Animal de la Universidad de Turín, así como su estancia en la ciudad italiana

Alejandra Rechou, graduada en Veterinaria por la Universidad de Santiago de Compostela, acaba de ser proclamada ganadora de la beca de posgrado de la Fundación Caixa Rural Galega Tomás Notario Vacas, una iniciativa que lleva ya cuatro años premiando a estudiantes que destacan por su expediente y su compromiso con el desarrollo de este campo profesional en Galicia.

Gracias a esta beca, Rechou podrá cursar el máster en Ciencia Animal en la Universidad de Turín (Italia) con todos los gastos académicos y la estancia cubiertos por la Fundación. “Es un máster de dos cursos académicos que van de octubre a junio y que se centra, principalmente, en nutrición animal y seguridad alimentaria, aunque toca áreas tan diversas como la sostenibilidad en el ámbito de la producción o el marketing en la comercialización de alimentos”, explica la becada.

Al igual que muchos estudiantes, Alejandra Rechou empezó la carrera “queriendo hacer clínica de animales pequeños”, pero señala que “después, en la asignatura de higiene, hice unas prácticas de inspección y me empezó a atraer el mundo de la seguridad alimentaria”. “Encontré este máster y me llamó la atención, porque combina la seguridad alimentaria con la nutrición animal y es un ámbito que me pareció muy diferente y me gustó mucho”, explica la recién graduada. También le ayudaron en este proceso de elección las prácticas de inspección que realizó “tanto aquí en la Facultad de Lugo como en la Universidad Complutense de Madrid, donde estuve un año de intercambio”.

Rechou encontró esta beca “hace un año y pico, gracias a los anuncios del Colegio de Veterinarios”. “Como no tenía los recursos suficientes para irme a estudiar a Italia,

porque mis padres no podían pagarlo, me postulé a ella, y resultar ganadora tiene muchísima importancia para mí, porque puedo estudiar este máster gracias a la beca, si no tendría que haber buscado otra cosa”, apunta.

Durante su experiencia en la ciudad del norte de Italia, Alejandra no solo quiere especializarse en el área que más le gusta, sino que persigue otros objetivos complementarios. “Todo lo que es nutrición y seguridad alimentaria tiene mucho que ver con leyes y normativas que, aunque están bajo el marco de la Unión Europea, tienen sus particularidades en cada país y me gustaría enriquecerme viendo cómo es la situación en el extranjero”, subraya, además de reconocer que “Italia es un país muy desarrollado en materia de sostenibilidad, con ideas diferentes, y quiero nutrirme de su forma de ver las cosas y desarrollar mi criterio para luego aplicarlo aquí”.

Precisamente en esta línea, Rechou tiene claro que su plan futuro, una vez termine su estancia académica en Turín, “es volver a Galicia y aportar algo aquí, ya sea en el sector privado o tras unas oposiciones para seguridad alimentaria: estoy abierta a cualquier posibilidad”. Eso sí, antes aprovechará para “hacer mucho currículum a nivel de idiomas”, ya que señala que le gustaría “aprender italiano y mejorar mucho el inglés, porque es crucial a día de hoy, te abre muchas puertas”.

Con esta iniciativa, la Fundación Caixa Rural Galega Tomás Notario Vacas sigue impulsando la evolución del sector veterinario autonómico, dando la oportunidad a jóvenes con compromiso e ilusión de desarrollarse y crecer profesionalmente en el extranjero para luego aplicar sus aprendizajes en beneficio de la comunidad gallega.

Acto de entrega de la beca.

Alejandra Rechou recibió la beca en un acto que tuvo lugar este jueves, 3 de julio, en la sede de Caixa Rural Galega. A él asistieron el presidente de la Fundación, Tomás Notario; el vicepresidente de la Fundación y presidente de Caixa Rural Galega, Manuel Varela; y los miembros del patronato de la Fundación, Salvador Diz y Antonio Rivero.